

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Dalam mengembangkan sumber daya manusia khususnya di perguruan tinggi dilaksanakan melalui kegiatan belajar mengajar, penelitian maupun pengaplikasian ilmu baik dalam lingkungan masyarakat kampus secara internal maupun masyarakat sekitar (eksternal). Hasil optimal dalam pengembangan ilmu pengetahuan akan tercapai apabila disertai dengan pengaplikasian atau Praktik di lapangan.

Untuk itu dalam pengaplikasian ini memerlukan adanya kerjasama dan jalur komunikasi yang baik antara perguruan tinggi dengan industri, instansi pemerintah maupun swasta. Kerjasama ini dapat dilaksanakan dengan bertukar informasi antara pihak-pihak yang berkaitan dengan pengembangan ilmu pengetahuan tersebut.

Salah satu program pendidikan di Program Studi Teknik Industri, Universitas Muhammadiyah Gresik adalah kerja Praktik. Pelaksanaan kerja Praktik ini dapat dilakukan dalam suatu industri ataupun proyek dan merupakan salah satu media untuk mengetahui secara langsung pengaplikasian dari teori yang telah dipelajari dalam proses perkuliahan, selain itu kerja Praktik adalah sebagai pengembangan dari ilmu pengetahuan.

Sehubungan dengan program pelaksanaan Kerja Praktik yang menjadi sebuah kewajiban guna mendukung implementasian mahasiswa dalam proses mengenal dunia kerja, maka semua teori-teori yang telah dipelajari dan diperoleh di masa perkuliahan dapat diuji ataupun dapat langsung di implementasikan serta diaplikasikan semasa kerja praktek.

1.2. Tujuan kerja praktek

Kerja praktek (KP) merupakan salah satu program yang bertujuan untuk menyelaraskan teori yang di dapatkan di bangku perkuliahan dengan kenyataan di dunia kerja atau lebih tepatnya di dunia industri yang dapat diartikan sebagai bentuk implementasi ilmu yang didapat di bangku perkuliahan secara sistematis. . Dalam hal ini, menjadikan sebagai sebuah kesempatan bagi mahasiswa/i untuk menerapkan teori atau materi kuliah yang diperoleh saat proses pembelajaran di bangku perkuliahan ke dalam dunia kerja yang sebenarnya. Dengan ini di harapkan agar terciptanya sumber daya manusia yang kompetitif dengan ilmu yang diperoleh di bangku perkuliahan serta pengalaman yang diperoleh dari dunia industri.

1.3 Manfaat Kerja Praktek

Program Kerja Praktik ini diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi semua pihak, diantaranya :

1.3.1 Bagi Perguruan Tinggi :

- Diharapkan hasil laporan Kerja Praktik ini dapat memberikan manfaat dan masukan bagi Universitas dan untuk mengembangkan ilmu pengetahuan.
- Membangun hubungan kerjasama antara CV. Sumber Rejeki dengan Program Studi Teknik Industri Universitas Muhammadiyah Gresik.
- Dapat menyediakan literatur acuan yang berguna bagi mahasiswa yang membutuhkan untuk menambah pengetahuan akan permasalahan ini .

1.3.2 Bagi Perusahaan :

Dapat Membantu Perusahaan dalam mengidentifikasi masalah dan menyelesaikan pekerjaan yang ada di dalam perusahaan, sehingga dapat meminimalisir kesalahan untuk meningkatkan produktivitas selain itu juga meningkatkan hubungan kerjasama yang baik antar Universitas dengan Perusahaan

1.3.3 Bagi Mahasiswa :

Mahasiswa dapat menambah pengalaman kerja dan memperluas jaringan kontak serta menambah keterampilan sosial dan wawasan sebelum memasuki dunia kerja, sehingga dapat diterapkan dalam dunia pekerjaan selanjutnya.

1.4 Waktu dan tempat pelaksanaan magang

Kegiatan Praktik kerja Lapangan dilaksanakan selama satu (1) bulan :

Periode Kerja : 15 Mei 2023 s.d 09 Juni 2023

Hari Kerja : Senin s.d Sabtu

Waktu Kerja : Pukul 07.00 s.d 15.00

Unit Kerja : Gudang CV. Sumber Rejeki

Pembimbing : Puput

1.5 Sistematika Penyusunan Laporan

Pada bab ini mencakup gambaran dari Laporan ini dan supaya mudah dalam memahaminya, maka dari itu disusun sistematika penyusunan sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini menjelaskan tentang pengertian serta tujuan dan manfaat Kerja Praktek serta sistematika penyusunan secara umum.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini menjelaskan tentang sejarah singkat Perusahaan, serta struktur organisasi didalamnya.

BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Pada bab ini berisi uraian mengenai latar belakang, rumusan masalah, tujuan, manfaat, batasan, asumsi serta skenario penyelesaian dari masalah tersebut.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini menjelaskan tentang konsep dan teori pendukung yang mendasari penggunaan metode yang digunakan dalam memecahkan topik yang di angkat.

BAB V PEMBAHASAN

Pada bab ini menguraikan tentang penyajian data, pengolahan data serta analisis hasil dari penelitian yang dilakukan.

BAB VI PENUTUP

Pada bab ini berisi tentang kesimpulan serta saran yang ditujukan kepada Perusahaan maupun penulis selanjutnya.

DAFTAR PUSTAKA

Pada bagian ini mencakup segala literatur berupa buku, jurnal serta sumber informasi yang lain yang digunakan penulis sebagai referensi.